



LE

Général DE PRÉCY

(1742-1820)

LES biographes du général Perrin de Précý, l'héroïque défenseur de Lyon assiégé en 1793 par les troupes de la Convention, le font naître à Semur-en-Brionnais : C'est une erreur qu'il est temps de rectifier.

Voici la copie exacte de son acte de naissance et de baptême pris sur les registres paroissiaux de la commune d'Anzy-le-Duc, canton de Marcigny (Saône-et-Loire) :

« Le 14 janvier 1742, a été baptisé et né le 14 dudit mois entr. les 4 et 5 heures du soir, Louis François, fils légitime du s^r François Perrin écuyer s^r de Pressy (1) et de dame Marguerite

(1) Il faut lire : *sieur* de Pressy. Pressy était un hameau de la commune d'Anzy, alternatif aussi de Monceaux-l'Etoile. Pressy n'a jamais été ni fief ni seigneurie : suivant l'usage du temps, François Perrin se disait *sieur de Pressy*, orthographe qui remonte à 1702, pour se distinguer de son frère aîné qui s'intitulait *sieur de Daron*.